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4 НОВОСТИ Манмин

Это Манмин

Джошуа (церковь Ченнай Манмин, Индия)
Я страдал от болезни сердца, был также одержим 

бесом. Но об этом никто не знал, так как я был 
всегда молчалив. Но около 4-х лет назад бес внутри 
меня стал буйствовать. Это спровоцировало мое 
безобразное поведение в семье, я не мог оставаться 
дома даже ненадолго. Я часто убегал на городское 
кладбище и там проводил ночь. Когда симптомы 
усилились, я начал имитировать звуки, издаваемые 
лягушками, обезьянами и змеями. Семья вынуждена 
была запирать меня в комнате. Невозможно передать 
страдания моих близких в то время. Пастор церкви 
Ченнай Манмин Джозеф Хан сказал моей семье, 
что надо найти изначальную проблему, покаяться и 
решить ее. Моя семья молилась с постом.

Однажды пастор Хан с членами церкви посетил 
меня и молился обо мне. Во время молитвы я 
повергся на пол, и пастор спросил беса, как он 
вошел в меня. Тот ответил: «Я пришел с дерева, 
стоящего между домом родителей и землей соседа 
Сакума. Я вошел, чтобы забрать жизнь этого 
человека, я вхожу в него уже седьмой раз». Вот, что 
ответил бес, сидящий во мне.

Действительно, Сакума был соседом моих 
родителей, с которым у них были ссоры из-за земли. 
Он занимался черной магией, и он выгравировал 
имя своего покойного старшего сына на бронзовой 
табличке и закопал ее вместе с рукой ребенка под 
деревом.

На следующий день я опять упал и сказал 
следующее: «На глубине двух метров под деревом 
лежит сосуд с медной пластинкой». Узнав об этом, 
моя мама пошла туда, чтобы уничтожить дерево. 
Тогда голос изнутри дерева сказал ей: «Уйди! Уйди 
прочь!». Люди, стоявшие рядом, испугались, но она, 
не колеблясь, подожгла дерево, и оно полностью 
сгорело. Так была искоренена изначальная 
проблема.

Через несколько дней семья привезла меня 
в  церковь Ченнай Манмин,  где мы смогли 
присоединиться к пятничному всенощному 
богослужению через ГХС. После проповеди 
д-р Джей Рок Ли молился о больных. Со мной 
случилось невероятное – я стал опять нормальным 
человеком, буйное поведение прекратилось, ушла 
болезнь сердца. Аллилуйя!

Я сильно упала,  поддвернув ногу под себя. 
Нестерпимая боль ни на минуту не оставляла меня и не 
давала возможности ходить или стоять. Потом лодыжка 
посинела и начала опухать. Я поняла, что это сильный 
ушиб и, скорее всего, трещина кости. Я чувствовала себя 
очень плохо, а правая нога была в ужасном состоянии! 
Боль не давала возможности наступить на ногу, не 
говоря уже о том, чтобы ходить. 

Нога сначала была красной, потом -- темно-синего 
цвета и отекла. Не полагаясь на медицинскую помощь, 
я решила довериться Богу. В тот вечер с помощью 
двух своих друзей я пришла на семинар, который вел 
д-р Виталий Фишберг. После семинара д-р Виталий 
Фишберг помолился обо мне с платком, над которым 
молился д-р Джей Рок Ли.

В тот же момент боль прекратилась, а травмированное 
место завибрировало. Я почувствовала, что нога горела 
как бы пронзенная электричеством! Следующим 
воскресным утром, когда я проснулась, на ноге не 
было и следа травмы! Я смогла прийти в церковь в 
туфлях. Тем самым я получила ясное свидетельство 
сверхъестественной Божьей силы и Его любви ко мне. У 
меня появилось еще больше стремления к Богу и Господу 
после чтения книги д-ра Ли «Небеса I». Я благодарна 
д-ру Джей Року Ли и воздаю всю славу Богу и Господу.

Двадцать один год назад мне вынесли 
приговор в связи с неизлечимой болезнью. 
Это был рак. Я желал найти церковь, 
где происходили бы исцеления, но это 
было непросто. Однако я не отчаялся, 
продолжал держаться за Бога и получил 
исцеление верой. Позже, в 2005 году, 
вместе с врачами-единомышленниками я 
основал центр исцеления.

М е ж д у  т е м  я  п о с е т и л  п я т у ю 
М е ж д у н а р о д н у ю  х р и с т и а н с к у ю 
медицинскую конференцию, проведенную 
под эгидой ВСВХ в Норвегии в 2008 
году. Участники свидетельствовали 
о Живом Боге, демонстрируя ясные 
доказательства Божьей силы. Меня очень 
впечатлили случаи исцеления, потому что 
я сам искал возможность организации 
служения исцеления. Я прочитал книги 
д-ра Джей Рока Ли «Моя жизнь, моя 
вера» и «Бог Целитель». Это стало 
большим благословением для меня. Я 
хочу соучаствовать в служении д-ра Ли 
и ВСВХ, чтобы провозглашать любовь 
Божью в Бельгии и по всей Европе.

l Индия l

Я счастлив, что избавился от уз тьмы

l США l 

Трещина кости исцелена

lБельгия l 

ВСВХ – обильные 
свидетельства Божьей силы

 Joshua (Chennai Manmin Church, India) Неля Карабара 
(врач, Ричланд, Нью-Джерси)

Пастор Хьюго Ван 
(церковь «Посланник Божий»)

Что происходит в Международной церкви Нью-Йорк Манмин?

 На собрании «День прихода домой» 29 марта 2009 года произошло много 
исцелений. Мы предлагаем особое свидетельство пятилетней девочки – Челси 
Лакарри, получившей исцеление глаз.
Челси родилась с детским церебральным параличом, вызвавшим спастический 
паралич конечностей. У нее была сильная степень косоглазия, которая 

практически не позволяла ей видеть.
Однажды у них сломался телевизор и мать Челси, Дженнифер могла 
смотреть передачи только по одному работающему каналу, которым 
оказался канал 17-й ГХС. Ее глубоко потрясли проповеди д-ра Джей Рока 

Ли. Она узнала о филиале церкви в Нью-Йорке и пришла туда. Потом она прочитала книги «Мера 
веры», «Небеса I» и «Десять Заповедей». Она покаялась со слезами. Она приняла решение святить 
Господень День и приносить полную десятину. На платочном служении ее дочка приняла молитву и 
глаза у нее стали нормальными: она может смотреть обоими глазами в одном направлении.  

Май, который называется в Корее «месяцем семьи», - это 
время, которое лучше всего провести с близкими. Путь 
обретения счастливой семьи намного проще, чем многие 
полагают. Сея семя любви, заботясь и служа своим родным, 
каждый человек может принести плод счастливой семьи.
Писание также делится с нами секретами обретения 
счастливой семьи в Ефесянам, 5:22-6:4. Там говорится, что 
жены должны повиноваться своим мужьям как Господу, а 
мужья должны любить своих жен, как Христос возлюбил 
церковь, принеся Себя ей в жертву. Там сказано, что отцы 
должны не раздражать своих детей, а воспитывать их в 
учении и наставлении Господнем.
Суть вышеприведенных стихов заключена в духовной 
любви. Семья должна жить в любви и взаимоуважении. 
Поэтому для обретения счастливой семьи необходимо 
твердо стоять в вере. Духовная любовь – это один из 
лучших даров, исходящих от Бога и дающих вам силы для 
преодоления любых тягот и невзгод.
Месяц семьи будет отмечаться в нашей церкви различными 
праздничными мероприятиями. Третьего мая Детская 
воскресная школа провела праздник для детей во втором 

святилище Центральной церкви «Манмин». Президент 
Ассоциации пасторов преп. Су Джин Ли прочитала 
проповедь на тему «Истинные дети», в которой призвала 
наших детей стать истинными чадами Божьими, которые, 
уподобляясь Богу Отцу, могут получить ответы на молитвы 
и благословения.
Студенческая воскресная школа также проведет 
специальное воскресное собрание, на которое приглашены 
и родители. Благодаря семейному времени прощения и 
взаимопонимания на этом собрании студенты и их родители 
надеются достичь большего единения в любви.
Приглашения на празднование «Родительского дня», 
который Ассоциация старших дьяконисс проводит после 
завершения утреннего воскресного собрания в главном 
святилище 10 мая, были направлены пожилым членам 
церкви в возрасте за семьдесят. 
Кроме того, каждый приход планирует выделить 
специальное время, чтобы поделиться любовью с членами 
церкви преклонного возраста. Каждая миссия также готовит 
мероприятия, чтобы выразить  сердечную благодарность 
пасторам и финансовым руководителям за их водительство.

С 15-го по 25 апреля в пакистанских Лахоре, Карачи и 
Кашмире проводились семинары церковных лидеров и 
платочные служения при участии пастора Дэ Сик Гила, 
постора церкви Тэчжон Манмин. На семинарах, которые 
посетили многие пасторы и церковные лидеры, были 
прочитаны проповеди «Бог Творец» и «Почему Иисус 
– наш единственный Спаситель?». Собравшиеся были 
глубоко тронуты духовным посылом Евангелия Святости и 
попросили о проведении подобных семинаров в будущем. 
Подобно событиям, записанным в Деяниях, 19:11-12, 
удивительные чудеса были явлены через платки, над 
которыми молился д-р Джей Рок Ли. Изгонялись бесы, 
исцелялись разные болезни, полностью восстанавливалось 

зрение. Засвидетельствовав удивительные деяния Божьи, 
многие люди воздали Ему славу.
Во время миссионерского путешествия команда миссионеров 
«Манмин» получила аудиенцию у Раджи Зулькарнайна 
Хана, президента штата Джамму и Кашмир, подконтрольной 
Пакистану автономной территории. Во время дружеских 
переговоров г-н Хан познакомился со служением «Манмин».
Для многих жителей Пакистана, пострадавших в результате 
конфликтов на религиозной почве и продолжительной 
гражданской войны, семинары и исцеления, проведенные 
миссионерской группой «Манмин», стали поистине 
драгоценными событиями, даровавшими им как духовное, 
так и физическое утешение в Иисусе Христе.

После семи лет брака жена дьякона 
Ён Чжу Кима, дьяконисса Кён Чжа 
Чхо, по молитве старшего пастора 
д-ра Джей Рока Ли родила сына, 
которому родители дали имя Дон Ын. 
 (Приход 16-2)

Май, месяц семьи 
Здоровая семья – это счастье  

Любовь Божья нисходит на мусульманский Пакистан
Семинар церковных лидеров и платочное служение
        

Важность добрых дел
Поговорка  гласит: «Работа 
гончара не закончена до тех 
пор,  пока  горшок  не  будет 
раскрашен». Это значит, что, как 
бы хорошо вы не потрудились, 
необходимо все привести в 
полный порядок, чтобы сделать 
результат труда по-настоящему 
ценным. То  же  касает ся  и 
нашей веры. Практическая 
деятельность важна постольку, 
поскольку она позволяет нашей 
благости засиять в полную силу. 
Например, когда  мы видим 
кого-то в нужде, существует 
б о л ь ш о е  о т л и ч и е  м е ж д у 
простой жалостью к  этому 
человеку и помощью ему на 
деле и от всего сердца, пусть 
и самой незначительной. Ведь 
даже небольшой подарок или 
слово поддержки лучше, чем 
ничего. Совершая добрые дела, 
поддерживая и укрепляя других, 
вы несете свет этому миру, и за 
это Бог изольет на вас великую 
любовь и благословения.  

Важность добрых дел

Из колонки д-ра Джей Рока Ли 
«Путь» делового еженедельника 

«Ханкук Ильбо»

l Колонка l

«Улыбнись! Дон Ын!»
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Старший пастор д-р Джей Рок Ли
Причина, по которой двенадцать 

оснований стен Нового Иерусалима 
украшены двенадцатью самоцветами, 
заключается в том, что их духовное 
з н а ч е н и е ,  в  с о в о к у п н о с т и , 
символизирует сердце Бога и Иисуса 
Христа, воплощенную любовь. Если 
вам известен смысл каждого из этих 
двенадцати самоцветов, вы можете 
осознать путь обретения сердца Иисуса 
Христа и стать достойными того, чтобы 
войти в Новый Иерусалим. 

В этом выпуске мы рассмотрим 
духовное значение шестого, седьмого и 
восьмого камней основания.

1. Шестой камень основания – сардолик
Сардолик – это самоцвет темно-

красного цвета, похожий на рубин. 
С а р д о л и к  о бл а д а е т  з н ач е н и е м 
«ревностного усердия в страстной 
любви ради исполнения Царства и 
праведности Божьих».

Кто же из  персонажей Библии 
обладал таким страстным сердцем, 
посвящая себя Царству Божьему, 
символиче ски представленному 
сардоликом? Это апостол Павел, 
о котором мы так много слышим. 
Будучи апостолом для язычников, он 
привел ко спасению множество душ и 
основал много церквей за время трех 
миссионерских путешествий. До самой 
своей мученической смерти в Риме, он 
постоянно свидетельствовал об Иисусе 
Христе. Во время миссионерских 
путешествий всякий раз были ситуации, 
которые одними лишь человеческими 
силами не преодолеть. Тем не менее 
Павел никогда не сожалел о своем 
выборе. Хотя он сталкивался со 
столькими невзгодами, его главной 
заботой были лишь церковь и верующие. 
Эта страстная любовь к Господу и 
ревностное стремление спасать души 
выражены алым цветом сардолика.

2. Седьмой камень основания – 
    хризолиф

Х р и з о л и ф  т а к ж е  н а з ы в а е т с я 
оливином. Ювелирно обработанный 
минерал оливин называют перидотом. 
Это силикат магния и железа. Но 
какой духовный смысл представлен 
хризолифом? Это - «милость». Толковый 
словарь определяет «милость» как 
«Великодушное, доброе, милосердное 
отношение к кому-либо, в особенности 
к преступнику или побежденному». 

Однако в чем духовное значение 
милости, о которой говорит нам Бог? 
В истинном понимании тех, кто не 
может быть понят, и прощении в истине 
тех, кто не может быть прощен. Мы в 
состоянии принять других по милости, 
символизируемой хризолифом.

Обла дающие  т акой  мило стью 
непредвзяты. Они ни к  кому не 
испытывают неприязни или ненависти. 
Конечно же нет в них и вражды. 
Они пытаются  смот реть  на  мир 
позитивно и во всем находят красоту. 
Они принимают всех. Поэтому, даже 
столкнувшись с человеком, который 
согрешил, они выражают сострадание. 
Они ненавидят грех, а не грешника. Они 
с готовностью оказывают понимание и 
принимают его. Такова милость. 

Иисус знал с самого начала, что Иуда 
Искариот предаст Его. Несмотря на это 
Иисус не прогонял его и не отдалялся. 
Также не испытывал Он неприязни или 
ненависти к этому человеку в Своем 
сердце. Иисус продолжал любить 
его до конца, дав Иуде возможность 
отречься от греха. Таково милостивое 
сердце. Даже когда Иисуса распинали 
на кресте, Он не роптал и не обвинял 
людей. Напротив, Он молился о тех, 
кто причинял Ему боль и страдание. 
Схожим образом милость заключается в 
прощении тех, кого простить нельзя.

Ст е фа н  т а к же  о бл а д а л  т а ко й 
милостью. Даже когда его насмерть 
забивали камнями, он молился о своих 
палачах (Деяния, 7:60). Это показывает 
нам, что он принес совершенный 
плод милости, ведь он был способен 
сострадать этим людям. Насколько 
счастливы мы будем, если обретем такое 
сердце, которое может понять и принять 
любого человека.

3. Восьмой камень основания – вирилл
Вирилл обладает светло-зеленым 

цветом, подобным аквамарину. Каково 
духовное сердце, которое обозначает 
вирилл? Он символизирует «стойкость и 
долготерпение» во всем ради исполнения 
Божьего Царства и праведности. Однако 
такое долготерпение не является 
насильственным подавлением чего-либо. 
Если в нас нет зла, но есть лишь полнота 
благости и любви, то «долготерпение» 
само по себе не требуется. Но Бог 
наставляет нас в «терпении в течение 
длительного времени», чтобы мы 
лучше поняли это. Долготерпение, о 
котором говорится в 5-й главе Галатам 

как об одном из плодов Духа Святого, 
и долготерпение духовной любви в 
1-м Коринфянам, 13, в равной мере 
угодны Богу. Но спектр терпения здесь 
различный. Долготерпение в духовной 
любви заключается в способности 
терпеливо любить ближнего на личном 
уровне. Но у долготерпения как 
плода Духа Святого более широкое 
значение. Значение долготерпения, 
символизируемое вириллом, такое же, 
как и у долготерпения в качестве плода 
Духа Святого. И это долготерпение 
для расширения Царства Божьего и 
праведности может, в свою очередь, 
рассматриваться в трех аспектах.

Во-первых, это долготерпение между 
Богом и нами. Мы должны терпеливо 
дожидаться исполнения Божьего 
обетования. Бог Отец верен. Обещав 
что-то, Бог не меняет Своих слов. 
Иисус сказал: «Все, чего ни попросите 
в молитве, верьте, что получите». 
Поэтому, если Бог обещал вам нечто, 
вы обязаны терпеливо дожидаться 
исполнения Его обетования. Мы должны 
быть терпеливы, пока Он не ответит 
нам, потому что Бог знает лучшее время 
для обретения нами Его благословений.

Иной раз некоторые верующие 
говорят: «Я молюсь всю ночь и даже 
соблюдаю пост, а ответа все нет и нет». 
На самом деле это жалоба. Такие люди 
подобны крестьянину, который посеял 
пшеницу и, спустя несколько дней, 
вспахал поле, потому что не увидел на 
нем колосьев. Сеятель должен обладать 
терпением, чтобы дождаться, когда семя 
прорастет, поднимется и заколосится.

Схожим образом, чтобы получить 
ответы на свои молитвы, мы должны 
хорошо потрудиться. Мы обязаны 
обрести должные критерии семи Духов, 
а именно: веры, радости, молитвы, 
благодарения, усердия в верности, 
исполнения заповедей и любви. Бог 
незамедлительно отвечает на молитвы, 
только если мы достигли требуемого 
уровня веры. Давайте осознаем, что 
долготерпение Божье является временем 
обретения более совершенного ответа, 
возрадуемся и возблагодарим Бога 
еще сильнее. Во-вторых, существует 
долготерпение между людьми.

В любых отношения между людьми 
любовь к другому человеку требует 
терпения. Нам требуется терпение, 
чтобы поверить в этого человека, 
привыкнуть к нему, обрести надежду на 
его благополучие. Даже если ближний 

совершит поступок вопреки нашим 
ожиданиям, мы должны быть терпеливы 
во  всем.  Мы должны понимать, 
принимать, прощать, уступать и терпеть.

Те из нас, кто благовествует многим 
людям, скорее всего очень терпеливы. 
Д а ж е  е с л и  ч е л о в е к ,  ко т о р о м у 
проповедуют Евангелие, не желает 
ничего слышать, евангелист все равно 
будет к нему приходить. Даже если люди 
проклинают и притесняют его, он все 
равно с приветливой улыбкой на лице 
будет к ним обращаться. Из желания 
спасти эту, конкретную душу, из любви 
к ней, он будет радоваться и благодарить 
Бога, вопреки всем невзгодам. 

В-т ретьих,  долготерпение для 
изменения сердца.

Чтобы изменить свое сердце, мы 
должны искоренить в нем всякое зло и 
наполнить сердце истиной и благостью. 
По мере того как меняется наше сердце, 
мы также возрастаем в вере. Поначалу 
она представляет собой веру малого 
ребенка, затем вырастает в веру отрока, 
юноши и, наконец, отца. И чтобы 
достичь полной меры веры, наше сердце 
должно измениться.

Подобно тому, как крестьянин в поте 
лица возделывает землю, мы должны 
также работать над своим сердцем. 
Мы должны искренне взывать к Богу в 
молитве, вкладывая в это все свои силы 
и сердце. Тогда мы сумеем обрести 
силу Духа Святого, которая позволит 
возделывать плотское сердце как целину.

Процесс этот не так легок, как можно 
подумать. Поэтому некоторым людям 
он кажется обременительным, и они 
приходят в уныние и отчаиваются. 
Таким образом, нам требуется терпение. 
Хотя создается впечатление, что мы 
меняемся слишком медленно, никогда не 
стоит унывать и сдаваться. Мы должны 
помнить о любви Господа, умершего 
на кресте за нас, обрести новые силы 
и продолжать возделывать целину 
своих сердец. Вы должны дерзать с 
благодарным сердцем, помышляя о 
любви и благословении, которое Бог 
ниспошлет вам, когда вы по-настоящему 
измените свое сердце. 

Дорогие братья и сестры во Христе!
О б р е т а я  с е р д ц е ,  к о т о р о е 

символизирует каждый из библейских 
самоцветов, вы также копите сокровища 
на небесах. Я молюсь именем Господа 
Иисуса Христа, что в своем сердце 
вы обретете двенадцать драгоценных 
камней и войдете в Новый Иерусалим.

2 НОВОСТИ Манмин 3 НОВОСТИ Манмин

Старший пастор д-р Джерок Ли

В фокусеУ реки жизни

«Основания стены города украшены всякими драгоценными камнями: 
основание первое- яспис, второе-сапфир, третье-халкидон, четвертое-
смарагд, пятое-сардоникс, шестое -сардолик, седьмое-хризолиф, восьмое- 
вирилл, девятое-топаз, десятое-хрисопрас, одиннадцатое-гиацинт, 
двенадцатое-аметист» (Откровение, 21:19-20).

Двенадцать оснований стен 
Нового Иерусалима – 3

Я играю на контрабасе, моя жена и дочь 
– на скрипке, а сын – на кларнете. Все мы 
музыканты и всем нам нравится делиться с 
людьми Божьей любовью.
По действенной молитве старшего пастора 
д-ра Джей Рока Ли я исцелился от столбняка, 

мой сын Ён Хо – от острого аппендицита, 
а дочери вернулось зрение. Ощутив такую 
великую любовь Божью,  наша семья 
восхваляет Бога и славит Его с надеждой 
на лучшую небесную обитель – Новый 
Иерусалим.

Моя семья и я посещали собрания 
ячейки Мужской миссии каждый 
четверг в течение шести лет. Другие 
члены ячейки, как и я, тоже стали 
приводить своих близких, поэтому 
иногда эти собрания превращались в 
семейные встречи.
Благодаря этому я смог больше времени 
проводить с нашими детьми и ощутил 
любовь Живого Бога; собрания помогли 
нашим детям уберечь себя от мира сего, 
сохранить веру в школе и верность 
церкви. 
С о б р а н и я  т а к ж е  п о м о г а ю т  и м 
знакомиться с Божьим учением.
Я благодарю Бога за счастье в нашей 
семье и надеюсь, что мы сможем еще 
лучше прославить Его.

«Прославление делает нас счастливыми».
Семья дьякона Чун Хёк Кима, регента хора и дирижера 
оркестра «Нисси» Церковь святости Масан Манмин 
Слева направо: сын Ён Хо, жена Мик Ён Ли и дочь Чу Ын.

Благодаря домашнему богослужению, 
наша семья объединилась в вере

Хотя, несмотря на просьбы своей жены, я очень 
долго отказывался ходить в церковь, зимой 1996 
года я стал членом Центральной церкви «Манмин», 
сделав тем самым рождественский подарок своей 
жене.

В воскресенье, в июне 2000 года я получил травму 
во время езды на велосипеде по горам. Поднимаясь 
на гору, я случайно потерял равновесие и упал. 
Через два года со мной произошел похожий случай. 
Мне стало страшно ходить в походы.

Со временем я вовсе отказался от этого вида 
отдыха. Я стал уделять больше свободного времени 
своей вере и церковным делам. Определенно, таков 
был плод любви и заботы жены и членов моей 
группы в Мужской миссии.

Я впервые попал на пятничное всенощное 
собрание в 2006 году. Серьезное и искреннее 
отношение членов церкви к собранию меня очень 
впечатлило. «Что делают здесь все эти люди в такой 
поздний час, неужели они не ночуют дома?». До 
тех пор я ходил в церковь просто по привычке, но 
теперь у меня появилась надежда родиться свыше, 
как истинный христианин. 

Я начал читать книги д-ра Джей Рока Ли, чтобы 
вооружиться Словом. Я ощутил неожиданную 
перемену в своем сердце. Например, у меня 
появилась надежда, что я смогу исполнять все 
заповеди, если я действительно возлюблю Бога, хотя 
раньше я считал, что в преисполненном грехами и 

злом мире это невозможно.
Вкусив Божьей благодати, я попытался испытать 

веру своих близких. Меня очень беспокоило, что 
скоро наши дети вырастут, и мы более не сможем 
их оберегать. Хотя свою жизнь в вере они начали 
еще в детском саду «Манмин», их вера была 
несамостоятельна и слаба. Итак, мы должны были 
как-то укрепить в вере их сердца.

Наконец мне в голову пришла идея о домашних 

собраниях. Я хорошо помнил о том, как поступил 
старший пастор после своей встречи с Богом. 
Вся его семья смогла возрасти в вере и получила 
благословения через домашние богослужения.

Мы стали проводить домашние богослужения у 
себя в гостиной с прославления, которое началось в 
23:50 в воскресенье, 5 июля 2008 года. Я подготовил 
проповедь, а моя жена, дочь и сын по очереди 
молились и пели гимны. Поначалу это было очень 
необычно. Я всегда звал своего сына по имени, 
Ысоп, а дочь – Ёнэ, и теперь мне было непривычно 
называть их «братом» и «сестрой». 

При подготовке проповеди я читал резюме 
проповедей в еженедельнике,  и,  читая эти 
материалы, я чувствовал, как возрастает моя вера. 
Хотя нередко мы и спорили о своей духовной жизни, 
наша семья теперь получила возможность открыто 
делиться мыслями о вере. Когда я услышал, как 
мой сын сказал, что он кается в неуплате десятины 
и обещает пожертвовать церкви половину своей 
первой зарплаты, я подумал, что домашние собрания 
– это очень хорошая идея. Теперь мы с радостью 
проводим домашние собрания, и я чувствую, что 
доверие и любовь среди нас тоже выросли. Я 
благодарю и славлю Бога, который благословил 
нашу семью, наполнив нас Своей благодатью через 
домашние богослужения. 

Впервые посетив пятничное всенощное собрание,
он родился свыше, стал истинным христианином и 
получил поддержку через книги д-ра Джей Рока Ли.
Его семья стала едина в  истине благодаря 
семейному служению.

Дьякон Чун Хёк Ким (церковь Масан Манмин

Прославление – 
это источник радости для моей семьи

д-ра Джей Рока Ли я исцелился от столбняка, Иерусалим.

Семья дьякона Чун Хёк Кима, регента хора и 
дирижера оркестра «Нисси» Церковь святости 
Масан Манмин Слева направо: сын Ён Хо, 
жена Мик Ён Ли и дочь Чу Ын.

Чжин Ён Ким учится в четвертом классе. Он читает Библию 
перед сном и после того как просыпается. Читает он ее и в 
автобусе, и в поезде. Следуя словам своего пастора о том, 
что чтение Библии поможет попасть в лучшую небесную 
обитель, он прочел Ветхий и Новый Завет всего за месяц.

«Когда я начал читать Библию, я смог узнать сердце и 
любовь Бога. Раньше я много спорил со своим братом, а 
теперь пытаюсь уступать ему так же, как пророк Авраам 
поступил со своим 
п л е м я н н и к о м 
Лотом. И когда на 
к о н т р о л ь н о й  п о 
м ате м ат и к е  м н е 
попалась сложная 
задача, я помолился, 
как царь Соломон, 
чтобы Бог послал 
м н е  м уд р о с т и .  И 
тогда на ум пришло 
верное решение задачи. 

Так  я  получил высший балл за 
контрольную». Начав читать Библию, он 
попытался жить по Слову и стал молиться 
более подробно, чем раньше. Теперь Чжин Ён 
исповедует свое желание быть хорошим чадом 
Божьим – и продолжает читать Библию.

Дьякон Тон Мён Шин (приход 14-2, Мужская миссия 3-3)




